Fecha 26/09/2024 Audiencia 15.600 Sección: PROVINCIA Vpe: \$434.319 Tirada: 5 200 Frecuencia: DIARIO

\$1.045.600 Difusión: Vpe pág: 5.200 Vpe portada: \$1.045.600 Ocupación: 41,54%

María Elena Guzmán, candidata al Core por la provincia de Magallanes

# "Se debería firmar un convenio de programación con las instituciones que brindan seguridad a la región"

Luz Elena Guzmán nació el 18 de noviembre de 1953 en Palmira, Colombia, llegó hace 24 años a Chile en búsqueda de un mejor bienestar económico. Es arquitecta, varias de las edificaciones construidas dentro de la Universidad de Magallanes lleva una placa con su autoría. Fue docente por nueve años de lnacap en la carrera de construcción civil.

La cita con las urnas del próximo 26 y 27 de octubre no es la primera que la Luz Guzmán enfrenta. En mayo de 2023 se presentó al Consejo Constitucional en donde consiguió mil 615 votos.

### ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

 "Desde hace 24 años he contribuido al crecimiento de la ciudad, he solucionado problemas habitacionales y he podido vivir las diferentes realidades sociales en el territorio. Decido presentarme porque con mi decisión puedo ser un aporte para el crecimiento económico de la región y de todos sus habitantes\*



#### - ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

 "Me gustaría impulsar la educación Antártica en los niños. va que son el futuro del país. Impulsaría provectos de infraestructura de servicios salud vivienda v educación a la comunidad en los sectores rurales y periurbanos".

#### ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

"Las tres necesidades que detecto en la ciudadanía son: que se ejerza un mayor control y transparencia sobre la rendición de cuentas en el gasto público: que se destinen los recursos del gobierno regional a pavimentar calles, veredas y dotar de infraestructura pública a sectores que llevan años pidiendo la dotación de servicios elementales; y mayor seguridad para Carabineros y Fuerzas Armadas"

#### ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

"Las transferencias de dinero que hace el Gore a los ministerios deben ser bien estudiadas para que no se adjudiquen a provectos que tengan sobrecostos v su beneficio no se palpe; al respecto no quiero opinar tanto sobre la ejecución de lo que ya ha pasado, pues no me corresponde, el tiempo nos dirá si fue en beneficio de la región y mi cargo será de fiscalizar lo que se viene (...) A mi criterio se debería firmar un convenio de programación con las instituciones que

Ficha Flectoral

Partido político: Partido Republicano.

Número en la papeleta: Y-149.

Edad: 70 años.

Estado Civil: Soltera

Mayor virtud: Ayudar sin esperar nada a cambio, capacidad de gestión para hacer las cosas y obtener resultados, consecuente, tenaz, decidida, solidaria, alegre, sin prejuicios

Mayor defecto: Egocéntrica, disfruto de la soledad.

Cargo actual: Arquitecto.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Robert Weissohn.

Nota a la gestión de Jorge Flies: No contestó Nota al Consejo Regional: No contestó.

brindan seguridad a la región".

Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

 "El arreglo y pavimentación de las vías que utilizamos todos los magallánicos v los turistas".

 ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

 "No, me parece peligroso tanta facultad\*

 ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

"Porque tengo experiencia

profesional que pongo al servicio de la comunidad; porque todos estos años he trabajado para la gente de todos los estratos sociales y conozco las necesidades de la región".

## Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? S/

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? St.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? St.

¿La región debe contar con un puer-

to de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No. ¿Privatizaria Enap? 5/.